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Abstract (en)
The automatic control equipment (1) is for a burner (2) with a combustion chamber (4). Fuel is supplied to the combustion chamber by a motor
operated regulating valve (5). Combustion air is supplied by a fan (7). The fan is driven by a variable speed motor (6). A sensor (8) detects the
instantaneous speed of the fan and provides a signal which initiates any correction of the position of the regulating valve required.

Abstract (de)
Ein Steuer- und Regelgerät (1) für einen Brenner (2) steuert die der Brennkammer (4) zugeführte Brennstoffmenge mittels eines motorgetriebenen
Stellorganes (5) und den der Brennkammer (4) zugeführten Luftvolumenstrom mittels eines von einem drehzahlsteuerbaren Motor (6) angetriebenen
Gebläses (7). Gemäss der Erfindung sind Mittel (8) zur Erfassung der momentanen Drehzahl des Gebläses (7) vorhanden, so dass die Stellung des
Stellorganes (5) aufgrund des von den Mitteln (8) gelieferten Signals nachgeführt werden kann. <IMAGE>
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